

Plumazos Deportivos

por One Two Kid

Cuando el cable nos anunció que Juan Poveda había llegado a Nueva York y que inmediatamente había anunciado que correría con El Ouafi en el Madison Square Garden, fueron muchos, y tenemos que confesar que nosotros también, los que dejaron vagar por sus labios una sonrisa de incredulidad. No se podía concebir que los humos se le hubieran subido tanto al corredor local hasta

el punto de querer correr con los más destacados ases de las largas distancias.

Pero cables subsiguientes y noticias enviadas a esta capital por el corresponsal de La Estrella en la metrópoli de los rascacielos han hecho que esta sonrisa se borre de todos los labios y que la admiración se pinte en todos los rostros.

Juan Poveda, que a raíz de su triunfo en la Marathon del año pasado, comprendió que tenía facultades para convertirse en un corredor de fondo de grandes posibilidades, hizo desde entonces el firme propósito de adelantar y de irse al norte, donde hay campo abierto para la rama del deporte que él practica y donde tendría facilidades de triunfar.

Y debemos reconocer que en efecto el muchacho local tiene madera para ser un gran corredor. Sin haberse aclimatado perfectamente en los Estados Unidos y ante los ojos estupefactos del entrenador sueco Hugo Cuest, coach de los corredores de largas distancias de la Columbia University y entrenador en un tiempo del gran Paavo Nurmi, Poveda corrió en unas prácticas, una milla en 5' 45" y las cinco millas en 29 minutos flat, tiempo que si no es maravilloso, si da a entender que el "Indio Volador de Panamá" bien dirigido y con training regular ha de alcanzar tiempos que lo colocarán al nivel de los más destacados corredores de distancias largas.

El ejemplo de Poveda nos ha hecho comprender que contamos entre nosotros con elemento del que se puede sacar fácilmente varias estrellas en las distintas ramas del deporte y que en los eventos de pista y campo contamos con verdaderas esperanzas.

Nadie pensaba que por haber ganado una carrera de ocho millas en Panamá, en un tiempo de 48 minutos, Juan Poveda tuviera madera de corredor "de verdad" y ahora los hechos nos están demostrando lo errados que estábamos al pensar. Ahora mismo, hace una semana tan sólo, otro corredor local, de quien tampoco esperábamos tan notable performance, ha cubierto la distancia que Poveda hizo en 48 minutos, en sólo treinta y cinco. Poveda siguió entrenando y actualmente está haciendo buenos tiempos en sus prácticas en los campos de entrenamiento de la

Crónicas de Raffles

"LA MUJER PANAMEÑA Y EL DEPORTISMO NACIONAL"

En los países más civilizados que el nuestro, el deporte ocupa un puesto preferente en ellos.

El deporte, la recreación, juegos o ejercicios al aire libre, goza actualmente en nuestra Capital, de un entusiasmo inusitado, al igual que de un puesto bastante elevado; gracias a la Asociación Nacional Pro-Deporte; pero en él, solo participan elementos masculinos, hasta tal grado, que muchos de nuestros destacados deportistas, han cosechado los lauros del triunfo en países del exterior, muchos de ellos han sido reconocidos como elementos dignos de permanecer en él, y todos ellos han recalcado que Panamá da muy buenos hijos en materia deportiva.

Siguiendo el ejemplo de aquellos países, en donde el sexo débil, también sabe moldar sus conocimientos y deseos deportivos; por qué nuestra mujer panameña, no toma participación, en los eventos deportivos? Agradable sería, ver a nuestras muchachitas, en lugar de practicar únicamente el "Tenorio", lucir un uniforme de sport, dispuestas a tomar

parte en las pruebas que, en diversas ocasiones, nuestros deportistas verifican; para hacer resaltar sus rivalidades entre una y otra, siempre guardando el orden y la cultura.

Recordamos aquellos tiempos, cuando la señorita Mc Klean, Sogandares y Solís, alumnas en aquel entonces del Instituto Nacional, formaban parte en el equipo femenino de basket ball de ese plantel, cuando se medían con sus condiscípulas algunas veces, o con las señoritas de la Normal en varias ocasiones; lo mismo que en la escuela de San Felipe de Niñas, la señorita Kerima Escala, era ídolo de todas sus amigas, por sus vastos conocimientos en el ramo de las canastas y las bolas.

Con ese entusiasmo loco, que entre ellas existía, por qué no continuaron por este sendero bien trazado? Ya hoy, tendríamos en nuestra esfera deportiva, un elemento femenino digno de orgullo; ya tendríamos un conjunto magnífico, conjunto este que podríamos enviar, si no hoy, mañana o pasado, a que nos representara en el exterior.

Solo se requiere fe y entusiasmo, para renacer lo de aquel entonces, con solo el deseo, podríamos ver dentro de poco, a nuestras lindas jovencitas, en una cancha corriendo vertiginosamente por alcanzar la meta, en un cuadro de basket ball, discutiendo los quintetos de la Escuela Normal de Institutoras contra la Profesional o Coeducandas, la supremacía; o allá en la bahía, siguiendo el ejemplo de la señorita María Gutiérrez, la primera mujer panameña que toma participación en un concurso acuático de larga distancia.

Excitémoslas a que continúen por el camino trazado.

Aguardamos de ellas, la respuesta con hechos.....

Raffles.

Universidad de Columbia. Esto quiere decir que en Ricardo Fuentes, el corredor que cubrió la distancia Panamá Viejo — Plaza Bolívar en el tiempo que dejamos apuntado, tenemos también un buen corredor que si sigue el ejemplo del "Panamanian Indian Champion" puede llegar muy lejos.

Y como Poveda y Ricardo Fuentes tenemos muchos otros. Debemos darnos cuenta que nuestros atletas son amoldables a todos los deportes y que tenemos un elemento valioso en casa. Y esto deben comprenderlo también los mismos atletas. El caso de Poveda debe ser de estímulo para ellos. Deben ya acostumbrarse a las prácticas metódicas y a los entrenamientos concienzudos y no dejar esto sólo para cuando un concurso atlético se aproxima. Todos los deportistas que van a tomar parte en el Torneo del 3 de Noviembre debían continuar practicando constantemente.

Poveda nos da un ejemplo. Ricardo Fuentes puede seguirlo con probabilidades de éxito y en las distancias cortas Arana y Jaén, el colonense, pueden llegar también muy lejos, si lo imitan.

Solo se requiere fe y entusiasmo, para renacer lo de aquel entonces, con solo el deseo, podríamos ver dentro de poco, a nuestras lindas jovencitas, en una cancha corriendo vertiginosamente por alcanzar la meta, en un cuadro de basket ball, discutiendo los quintetos de la Escuela Normal de Institutoras contra la Profesional o Coeducandas, la supremacía; o allá en la bahía, siguiendo el ejemplo de la señorita María Gutiérrez, la primera mujer panameña que toma participación en un concurso acuático de larga distancia.

Excitémoslas a que continúen por el camino trazado.

Aguardamos de ellas, la respuesta con hechos.....

Raffles.

Solo se requiere fe y entusiasmo, para renacer lo de aquel entonces, con solo el deseo, podríamos ver dentro de poco, a nuestras lindas jovencitas, en una cancha corriendo vertiginosamente por alcanzar la meta, en un cuadro de basket ball, discutiendo los quintetos de la Escuela Normal de Institutoras contra la Profesional o Coeducandas, la supremacía; o allá en la bahía, siguiendo el ejemplo de la señorita María Gutiérrez, la primera mujer panameña que toma participación en un concurso acuático de larga distancia.

Excitémoslas a que continúen por el camino trazado.

Aguardamos de ellas, la respuesta con hechos.....

Raffles.

Solo se requiere fe y entusiasmo, para renacer lo de aquel entonces, con solo el deseo, podríamos ver dentro de poco, a nuestras lindas jovencitas, en una cancha corriendo vertiginosamente por alcanzar la meta, en un cuadro de basket ball, discutiendo los quintetos de la Escuela Normal de Institutoras contra la Profesional o Coeducandas, la supremacía; o allá en la bahía, siguiendo el ejemplo de la señorita María Gutiérrez, la primera mujer panameña que toma participación en un concurso acuático de larga distancia.

Excitémoslas a que continúen por el camino trazado.

Aguardamos de ellas, la respuesta con hechos.....

Raffles.

Solo se requiere fe y entusiasmo, para renacer lo de aquel entonces, con solo el deseo, podríamos ver dentro de poco, a nuestras lindas jovencitas, en una cancha corriendo vertiginosamente por alcanzar la meta, en un cuadro de basket ball, discutiendo los quintetos de la Escuela Normal de Institutoras contra la Profesional o Coeducandas, la supremacía; o allá en la bahía, siguiendo el ejemplo de la señorita María Gutiérrez, la primera mujer panameña que toma participación en un concurso acuático de larga distancia.

Excitémoslas a que continúen por el camino trazado.

Aguardamos de ellas, la respuesta con hechos.....

Raffles.

Raffles.

HOTEL ITALIANO

KIOSCO DEL MERCADO

—de—

CIRILO RAMIREZ

Café superior, por tazas, desde las tres y media de la mañana hasta por la noche. Siempre caliente y aromático.

Cigarrillo, dulces, refrescos, helados, chingongos y pastillas.

PRECIOS CORRIENTES.

EL BAILE NO SOLO ES UNA DIVERSION, SINO TAMBIEN EL EJERCICIO FISICO MAS COMPLETO.

Usted puede recrearse y al mismo tiempo despertar los músculos dormidos, asistiendo por las noches al

ALAMO CABARET

Propietario: ANTONIO VIGNA

Calle 18 Oeste, Esquina Calle "B".

